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 ЗНАЙ НАШИХ!

 НАЗНАЧЕНИЯ

 УЧЕНИЯ

 ГЛАС НАРОДА

 ИСТОКИ

 ВПЕРВЫЕ

Лайские родители вспоми-

нали своё школьное детство, 

любимых педагогов. Не жале-

ли для них уважительных слов. 

Особенно много тёплых вос-

поминаний было посвящено 

Нине Павловне Заостровных, 

директору четвёртой школы. Её 

называли «учителем от Бога», 

широкой души человеком. 

Нина Павловна уже умерла, но 

оставила бесценное наслед-

ство - её дело продолжают пе-

дагоги лайской и горноураль-

ской школ.

–Не понимаю, когда говорят, 

что городская жизнь намного 

лучше сельской. На мой взгляд, 

у нас множество преимуществ, 

в том числе и сохранение хо-

роших традиций. К учителю 

на селе осталось трепетное 

отношение, оно воспитывает-

ся в семьях. Мой сын учится в 

четвёртом классе. Даже если я 

в чём-то не согласна с педаго-

гом, я выбираю самый добро-

желательный тон в беседе, не 

позволяю высказывать свои 

сомнения при ребёнке. О кон-

фликтах в школе и речи быть 

не может. Мы - родители и пе-

дагоги - вместе воспитываем 

наших детей, поэтому должны 

быть союзниками во всём, - 

определила позицию родите-

лей фельдшер лайской амбу-

латории Галина Татарова.

Педагоги чувствуют посто-

янную поддержку родителей, 

называют их не просто помощ-

никами – единомышленника-

ми. «Год учителя в сельской 

местности бывает каждый год. 

Уважение к нашей профессии 

чувствуется во всём. К приме-

ру, при нынешних снегопадах 

на улицах выросли метровые 

сугробы. Идя по узкой тропоч-

ке, мы даже не сомневаемся, 

что и взрослые, и дети уступят 

нам дорогу, ведь мы - учитель-

ницы. Очень благодарны своим 

землякам за такое отношение 

и постараемся никогда их не 

разочаровывать», - говорят об 

отношении селян к педагогам 

молодые специалисты горноу-

ральской школы.

Галина СОКОЛОВА.

Горноуральский ГО.

Уступи дорогу учителю
Жители села Лая провели родительское собрание накануне 
суда в Новосибирске по делу об избиении учительницы 
начальных классов Ирины Исаковой. Случай оскорбления 
педагога, произошедший в Год учителя, возмутил многих 
россиян. Уральские селяне не понимают, как можно 
поднять руку на того, кто учит твоего ребёнка и является для 
него самым авторитетным человеком.

РЕЖИССЁР Свердловской 
киностудии Юрий Дёмин 
вышел в лидеры конкурса 
на замещение вакантной 
должности министра 
культуры Ульяновской 
области.

На эту должность претендо-

вали почти две тысячи граждан 

России, 30 из них представили 

свои варианты развития тер-

ритории через культуру. Наи-

высшие оценки конкурсная ко-

миссия поставила одному из 

двенадцати финалистов – наше-

му земляку, который теперь го-

товится к переезду в Ульяновск.

–Юрий Юрьевич, вас что-
то связывает по жизни с этим 
городом?

–Поволжье – это родина мое-

го отца. Предки по материнской 

линии тоже жили там в немецких 

слободках. Но сам я с трёхлет-

него возраста в тех местах не 

был, а участие в этом необычном 

конкурсе решил принять просто 

потому, что это было мне инте-

ресно.

–А что это, собственно, за 
конкурс?

–Он стал одним из шагов 

по реализации проекта «Улья-

новск – культурная столица Ев-

Режиссёр пошёл 
в министры

ропы-2020», инициированного 

губернатором Ульяновской об-

ласти Сергеем Морозовым. Мо-

розов уверен, что прорыв регио-

на в лидирующие позиции среди 

субъектов Российской Федера-

ции область сможет совершить 

именно через культуру. Для 

этого он и решил сформировать 

областной минкульт путём при-

влечения свежих сил.

–Такому головокружи-
тельному рывку по карьерной 
лестнице, как у вас, может по-
завидовать самый амбициоз-
ный везунчик. Как же 38-лет-
нему режиссёру удался такой 
«прыжок в высоту»?

–Успешному прохождению 

конкурсных испытаний, безу-

словно, помог мой опыт рабо-

ты в органах власти здесь, на 

Среднем Урале. В середине 90-х 

годов – в пресс-службе губерна-

тора, с 1996 по 2004 годы – в об-

ластном министерстве культуры. 

Я участвовал в разработке об-

ластного закона «О творческих 

союзах и творческих работни-

ках» – хороший закон, который, к 

сожалению, сейчас реализуется 

не в полную меру из-за недоста-

точного финансования. К тому 

же был секретарём комиссии по 

премиям губернатора в области 

литературы и искусства, одним 

из авторов учреждения этих пре-

мий. Ни у одного из конкурсан-

тов подобного опыта не было.

–Теперь, конечно, вам 
предстоит переезд?

–Хотя экспертная комиссия 

конкурса поставила мне наибо-

лее высокие оценки, ульяновский 

губернатор фамилию будущего 

министра культуры области ещё 

не назвал. Но приглашение на 

переезд в Ульяновск от Сергея 

Морозова уже получено, и меня 

заверили, что в любом случае мне 

будет предложено занять одну 

из самых высоких должностей в 

сфере культуры Ульяновской об-

ласти. К тому же мне разрешено 

пригласить с собой талантливых 

людей из Екатеринбурга. Думаю, 

так я и сделаю.

–На Свердловской киносту-
дии вы сняли шесть докумен-
тальных фильмов, таких, как 
«Спецпереселенцы», «Про-
щай, мой век…» и другие. 
Оставит ли новая работа силы 
и время, чтобы заниматься 
творчеством, съёмками но-
вых лент?

–Вот именно об этом я и по-

думал, когда понял, что выхожу в 

конкурсе в лидеры и вполне могу 

стать победителем. Подумал – и 

даже немного испугался, что те-

перь не хватит времени на твор-

чество. И всё-таки надеюсь, что 

в профессиональном искусстве 

у меня тоже есть будущее.

–А не жаль вам реализовы-
вать свой потенциал не здесь, 

дома, а в Ульяновской обла-
сти?

–Если честно, немного жаль. 

И если бы такой конкурс про-

ходил здесь, я бы обязательно 

принял в нём участие.

Беседовала 
Зинаида ПАНЬШИНА.

Фото из личного архива 
Ю.Дёмина.

Дружеские отношения гор-

ноуральцев и алапаевцев раз-

виваются в течение двух деся-

тилетий. Глава МО Алапаевское 

Иван Мельников хорошо знает, 

чем живут соседи, ведь у них с 

селянами много точек сопри-

косновения. 

–Мы постоянные соперники 

на спартакиаде команд сель-

хозпредприятий – представи-

тельном состязании, в котором 

принимают участие до тысячи 

спортсменов. В 2009 году мы 

заняли первое место, в 2010-м – 

горноуральцы. Нынче опять про-

должим спор за пальму пер-

венства, – рассказывает Иван 

Мельников. – Налажены у нас 

и туристические связи. Жители 

Алапаевска – частые гости в на-

ших сельских музеях, особенно в 

самоцветной Мурзинке. Мы рады 

тому, что в округе поддерживает-

ся сельское хозяйство, развива-

ются спорт, самодеятельность. 

Здесь люди крепко стоят на 

земле, которая их кормит. Будем 

перенимать опыт и делиться тем 

лучшим, что есть у нас. 

В ноябре прошлого года на 

территории Горноуральского 

городского округа прошёл се-

минар, на котором специалисты 

сельских территорий и админи-

страции Алапаевска делились 

опытом проведения культурно-

массовых мероприятий. Тогда 

и родилось решение придать 

дружбе двух муниципалитетов 

официальный статус. В сере-

дине января соглашение было  

подписано. Свои подписи под 

документом поставили глава 

Горноуральского городского 

округа Александр Семячков и 

глава муниципального образо-

вания Алапаевское Иван Мель-

ников.

Галина СОКОЛОВА.
МО Алапаевское.

НА СНИМКЕ: Иван Мель-
ников и Александр Семяч-
ков.

Фото автора.

Договорились 
город с деревней

Впервые в Свердловской области подписано 
межмуниципальное соглашение о сотрудничестве в 
здравоохранении, культуре, спорте и молодёжной 
политике. Единым курсом в решении социально важных 
вопросов решили идти Горноуральский городской 
округ, состоящий из 60 сельских населённых пунктов, и 
муниципальное образование Алапаевское. 

На днях местные законо-

датели не в первый уже раз 

организованно проехали по 

одному из новых маршрутов, 

посетили ряд школьных музе-

ев и природных памятников. 

Впечатлений было предоста-

точно. Многие откровенно уди-

вились уникальности музеев в 

образовательных учреждениях 

сёл и деревень района. В них 

собраны также богатые мате-

риалы по Великой Отечествен-

ной войне – со сведениями не 

только о тех, кто погиб в боях, 

но и о тех, кто пропал без вести 

или прошёл концентрационные 

лагеря.

Просто поражают воображе-

ние кости мамонта, зубы акул, 

хранящиеся в краеведческом 

музее села Городище. А пред-

меты старины деревенского 

быта прошлых столетий ещё и 

ещё раз заставляют задумать-

ся о своих корнях.

В группу участников поезд-

ки по «Берестяному кольцу», 

кроме депутатов, входили так-

же работники районной и по-

селковых администраций. Они 

решили и дальше поддержи-

вать развитие в районе музей-

ного дела, развивать историко-

краеведческие маршруты по 

родному краю. И, по возможно-

сти, помогать столь полезному 

делу не только морально, но и 

материально.

Михаил ВАСЬКОВ.
п. Байкалово.

«Берестяное кольцо» 
Байкалово

Депутаты Думы муниципального образования 
Байкаловского района одобрили 14 туристических 
маршрутов с общим названием «Берестяное кольцо».  
Так трепетно здесь относятся к развитию  туристической 
деятельности, связанной, прежде всего, с историей края, 
его достопримечательностями.

Сбор руководителей всех 

горрайорганов среднего Урала 

начался в 08.45 с общего постро-

ения. У начальников милицей-

ских подразделений проверили 

наличие жетонов,  служебных 

удостоверений и соответствие 

форменного обмундирования 

предъявляемым требованиям. 

Затем  последовала сдача за-

чётов по боевой и физической 

подготовке, стрельбе из табель-

ного оружия, проверка умения 

грамотно и профессионально 

применять приёмы рукопашного 

боя при задержании вооружён-

ных преступников и знания нор-

мативной базы МВД РФ.  

Проверить навыки своего «ко-

мандирского войска»  приехал 

начальник ГУВД генерал-майор 

милиции Михаил Бородин. 

Тактико-специальные уче-

ния, ставшие второй частью 

программы, преследовали сво-

ей целью на практике показать 

руководителям ОВД, как  не-

обходимо действовать в случае 

ЧП. Наиболее подготовленные 

бойцы ОМОНа устроили пока-

зательные выступления на тему, 

как пресечь массовые беспоряд-

ки и не допустить «второй Ма-

нежной площади». По легенде 

учений, толпа бесчинствующих 

молодчиков, вооружённых пал-

ками и камнями, начала громить 

легковые автомобили. Закон-

ным требованиям милиции пре-

кратить беспорядки хулиганы не 

подчинились. Для восстановле-

ния порядка на площадку, где 

разворачивались события, при-

был спецтранспорт силовиков, 

в том числе три бронированных 

«Тигра».  Из прицепа автомоби-

ля УАЗ на площадку выбросили 

кольцевую колючую проволоку, 

которая должна была приоста-

новить продвижение наруши-

телей общественного порядка. 

Благодаря оперативным дей-

ствиям ОМОНа возможные по-

громы удалось предотвратить.

Далее милиционеры со-

вместно с сотрудниками спец-

наза Уральского регионального 

командования Внутренних войск 

МВД РФ нейтрализовали зло-

умышленников, которые захва-

тили в заложники пассажиров 

автобуса. Справиться с терро-

ристами получилось в считан-

ные минуты, все заложники были 

благополучно освобождены.

Глава милицейского ведом-

ства генерал-майор милиции Бо-

родин дал положительную оцен-

ку действиям бойцов ОМОНа, 

спецназа и других служб ОВД, 

подчеркнув, что эти учения — не 

демонстрация силы перед насе-

лением, а необходимая отработ-

ка навыков на случай реального 

осложнения оперативной обста-

новки в нашем регионе.    

–Ни в коем случае нельзя до-

пустить повторения  недавних 

печально известных событий на 

Манежной площади в Москве, 

эхо которых через СМИ разнес-

лось по всему миру. Это чревато 

весьма серьёзными, если не ка-

тастрофическими последствия-

ми, – отметил в беседе с журна-

листами Михаил Бородин.

Выступая на следующий день 

на заключительном этапе колле-

гии ГУВД, губернатор Александр 

Мишарин дал положительную 

оценку работе гарнизона сверд-

ловской милиции по борьбе с 

преступностью и профилактике 

правонарушений за 2010 год. 

Глава региона искренне по-

благодарил личный состав ор-

ганов внутренних дел за то, что 

не было допущено осложнения 

криминогенной обстановки в пе-

риод проведения всевозможных 

торжеств и акций с массовым 

пребыванием людей. 

Вместе с тем, в наступившем 

году сделать в сфере обще-

ственной безопасности пред-

стоит значительно больше. Того 

требует сама жизнь. Проблем 

в ОВД более чем достаточно, о 

них откровенно говорили сило-

вики на оперативном совеща-

нии. Задачи милиции-полиции 

на 2011 год поставлены очень 

серьёзные. Присутствовав-

шие на коллегии руководители 

горрайорганов, особенно те, 

кому генерал-майор  Бородин 

объявил выговоры за серьёз-

ные недостатки, заверили, что 

предпримут во взаимодействии 

с органами местной власти мак-

симум усилий по устранению 

упущений и наведению на вве-

ренных территориях должного 

порядка. 

Валерий ГОРЕЛЫХ,
пресс-служба ГУВД по 

Свердловской области.
НА СНИМКАХ: ОМОН сто-

ит стеной на страже порядка; 
террористов взяли за считан-
ные минуты; генерал-майор 
М. Бородин (справа) остался 
доволен подготовкой бойцов; 
боец группы антитеррора.

Фото автора.

...Утро понедельника, 17 января, началось для жителей домов, расположенных в 
непосредственной близости от базы ОМОН ГУВД по Свердловской области, что в 
Екатеринбурге по улице Красных зорь, серией мощных взрывов и выстрелов из различных 
видов оружия, в том числе автоматов и пулеметов.  Но ничего криминального здесь, к 
счастью, не произошло. На территории отряда милиции особого назначения в рамках 
расширенного двухдневного заседания коллегии ГУВД по итогам работы гарнизона в 2010 
году прошли тактико-специальные учения по действиям сотрудников органов внутренних дел в 
чрезвычайных ситуациях.

ОМОН – беспорядкам заслон

Александр Прудков руко-

водил управлением здравоох-

ранения администрации Ека-

теринбурга с мая 2000 года. 

Теперь он возглавит одну из 

крупнейших клиник столицы 

Среднего Урала – городскую 

клиническую больницу №40. 

Такое распоряжение было под-

писано главой администрации 

Екатеринбурга Александром 

Якобом 18 января. К своим но-

вым обязанностям Александр 

Иосифович приступит с поне-

дельника 24 января. Как нам 

сообщили в горздраве, всё это 

время Александр Прудков оста-

вался практикующим хирургом, 

имеющим высшую квалифи-

кационную категорию. Также 

он является разработчиком 

этапной технологии внедрения 

щадящих эндохирургических 

операций в практическое здра-

воохранение.

Бывший главный врач ГКБ 

№40 Александр Степанов пе-

рейдёт на аналогичную долж-

Здоровье Екатеринбурга будет в новых руках
В мэрии Екатеринбурга продолжается появление новых лиц. 
В понедельник стало известно о назначении первым замом 
главы администрации Сергея Швиндта. Теперь на новое место 
работы из администрации города уходят глава управления 
здравоохранения Александр Прудков и исполняющий 
обязанности заместителя главы администрации по вопросам 
ЖКХ Константин Крынин. Заместитель по вопросам 
потребительского рынка Виктор Контеев, которому некоторые 
предсказывали уход, продолжит работу.

ность в центральной городской 

больнице №6. Новым руководи-

телем управления здравоохра-

нения Екатеринбурга называют 

главврача больницы №7 Алек-

сандра Дорнбуша. Однако офи-

циальной информации ещё нет. 

Константин Крынин на по-

сту заместителя главы города 

по вопросам ЖКХ проработал 

почти семь лет. Свой уход Кон-

стантин Яковлевич объясняет 

проблемами со здоровьем.

–Все семь лет моей работы 

отрасль претерпевала постоян-

ное реформирование. Думаю, 

я справился с поставленными 

передо мной задачами. Сейчас 

мне тяжело тянуть эту лямку, – 

прокомментировал свой уход 

Константин Крынин. – Решение 

покинуть администрацию Ека-

теринбурга я принял летом про-

шлого года, посоветовавшись 

при этом с теперь уже бывшим 

мэром. Но с такой ответствен-

ной должности я не мог уйти 

сразу, надо было дождать-

ся, пока сформируется новая 

команда. 

Константин Крынин уже 

знает, кто станет его преем-

ником, и сейчас передаёт ему 

дела. Однако озвучивать фа-

милию будущего зама по ЖКХ 

он пока не стал, отметил лишь, 

что «это человек, абсолютно 

подготовленный к руководству 

коммунальным хозяйством». 

Сам Константин Яковлевич уже 

нашёл новое место работы, из 

сферы ЖКХ он уходить не со-

бирается.

Не подтвердились слухи о 

том, что исполняющий обя-

занности заместителя главы 

Екатеринбурга по вопросам 

потребительского рынка Вик-

тор Контеев также собирает-

ся покинуть пост. Вчера стало 

известно, что глава админи-

страции города подписал с 

Виктором Контеевым новый 

трудовой договор теперь уже 

без приставки «и. о.», и он про-

должит работу в той же долж-

ности. 

Ольга МЕЛКОЗЁРОВА. 
НА СНИМКАХ: (слева на-

право) К. Крынин; А. Прудков.
Фото Антона БУЦЕНКО.


